

ふるさと通信 Vol. 84

2018年1月

2018年！新しい年がスタートしました！昨年は皆様から格別の御厚情を賜り誠にありがとうございました。感謝申し上げます。今年は国の農業政策が大きく変わり、減反政策の見直しや補助金の打ち切りで、米農家をとりまく情勢が大きく変わる年です。今年の作付けをどうするか、これまで以上に頭を悩ませていますが、地域の環境を良くして、安心して美味しく食べてもらえるお米作りをしていく根幹はこれまでと変わりありません。コロコロ変わる政策に惑わされず、これからもずっと環境にやさしい農業を続けられるよう頑張ります！



上越のお雑煮は、ゼンマイや大根、ちくわ、白菜、油揚げ、豚肉等が入った具たくさんのお醤油味！大好きなのでちょっと食べ過ぎました。(^^)

日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>



11月から雪が降り始め、どうなることかと思いましたが、まただいぶ解けてくれたので良かったです。あまり大雪にならないといいなあ～。



昨年はちょっと不作の年でしたが、今年は天候に恵まれて豊作になりますように！



年末、富山でトンボ玉作り体験してきました。思ったより色々な柄の物が作れて楽しかったです！

1月のオマケは、ばあばの漬床（糶床）です。きゅうりや大根、カブ等の野菜に塗り、ビニール袋や密閉容器に入れて一晩おくだけで、本格的な浅漬けが出来ますので、是非お試し下さい。それでは、新しい年が皆様にとってよい年となりますように！本年もよろしくお祈りいたします。

2018年1月3日

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/>

Eメール：info@kanaya-farm.jp

金谷 武志